

漁業の新たな取組みについて

世代 ノタッチするために に豊かな を



は市外からの移住者です。またがきっかけで現在2人が新たにがきっかけで現在2人が新たにがきっかけで現在2人が新たにがきっかけで現在2人が新たには常外からの移住者です。体験は市外からの移住者です。本験は市外からの移住者です。 を行っています。よう思いから漁業体験 ッ の プ ー にや をしながら食材を買えるオンラ 国の農家・漁師と直接やり取り イン市場サービス) プの受け入れもしています。一環で大学生のインターンシ 栄治郎君はSNSも精力的 若い漁師を増 っているよね。 まず やしたい の共同事業 漁師体験 は体験を とい

・をTikTokに投稿したらいないことが多くて閉鎖内よういないことが多くて閉鎖内ように対対の方にフォローいただでが、ででは、の方にフォローいただががって、ありがたいことに現がぶって、ありがたいことに現

てほしい、漁の楽してほしい、漁の楽してほしい、漁の楽し いから漁業体験やSNSなどのじてもらいたい」、そういう思何より「もっと漁師を身近に感ん獲れた時の喜びを伝えたい、てほしい、漁の楽しさ、たくさ

の出品などを行っています。自の出品などを行っています。自の出品などを行っています。自の出品などを行っています。自の出品などを行っています。自の出品などを行っています。自の出品などを行っています。自の出品などを行っています。自 稿したり、ポケットマルシェへのさばき方についての動画を投YouTubeに漁の様子や魚――自分は各種SNSのほか、 動画だけでは分からな ていました。魚のさばき方って日本人の「魚離れ」を強く感じ 謝されて。 eのリンクを送ったらとても感教えたり、自分のYouTub 方が多くて、 そうしたところから 6分からない、実祭魚のさばき方って それでさばき方を

> ってあるのか調べてみたら無くそれで実際にやれる場所や機会ころがあると思うんですよね。にやってみないと分からないと て。 もたちと一緒に教室をや 方教室を開催しています。 だから定期的に魚のさばき 子ど



う嬉しい声もいただいています。が食べられるようになったといことで、刺身を食べなかった子参加して自分でさばいた なんです。 るととても興味津々 以前教室に

たこと・印象に残ったこと活動中の成功体験・難しか はり漁師体験をしてくれ 難しかっ

佐々木

一成さん

佐藤

栄治郎さん

で、安定した集客が難しいと感一方で漁業体験は天候次第なのことが一番の成功体験ですね。た若い子が漁師になってくれた

けで、2020年の豊いよ手がとを発信していることがきっかじます。あとSNSで漁業のこ

二業が抱える課題と今後の展

栄 やはり漁業従事者に若い人際 で加工して消費者に食べてもらで加工して消費者に食べてもらで加工して消費者に食べてもらっ、6次産業化を目指しています。例えば干物とか、真空パックにして解凍したらすぐに食べられるようなものを作りたいとられるようなものを作りたいと られるようなものを作りたいと 思っています。自分の獲っ いと思っています。自分の獲っ いと思っています。使うのはもちろ とが高く売れる、そうとができればい を無が高く売れる、そうなるこ ています。担い手の増加にも繋がると思っ力のある仕事になり、いずれはとで漁業がやりがいのある、魅

る。

美味し

い魚を食

こと、

「アジってこんなに甘く

て魚の美味しさを知ってくれたの魚を食べて子どもたちが改め一 さばき方教室でいうと地元

光栄でした。

下とお会いできたこともとても

くり大会・あきた大会で天皇陛

ってもらえて、そうしたことがて美味しかったんだ!」って言

一 漁業全体で言えば魚が取れ一 漁業全体で言えば魚が取れ 重要で、

栄 自分もSNS めて感じました。

自分もSNSをや

」って言われた「漁チューバー

れたことがあいたことがある。

SNSの影響力ってすごい

· と 改

うことで取材にも来てくれて、持って、「漁チューバー」とい

理想だと思って

います。

ります(

だ漁師の仕事をしながらYらよく間違われます(笑)

uた

同じ地域で活動しているか

としては、 ら 活動をとおし ます。 自らの 度がに食をりた。 を下げ、ハードル さばく いうことを考えています。君と同じく加工品を作ると 室だけでなく、 まず魚を食べる ということ。そのためには教、だから食べるハードルも高ばくのは大変でハードルが高しては、やはり家で生の魚をしては、やはり家で生の魚を動をとおして見えてきた課題す。自らの魚のさばき方教室す。自らの魚のさばき方教室 ということ。 自分も栄治郎

1.そるかもしれませんが、最終す。これって目的は違うようにらいたいと思って活動していまもらいたい、美味しく食^^ 最終的な目標について 手を増やしたいという思いから、 漁師ってとても楽しいというこ とを発信してくれていると思い とを発信してくれていると思い とを発信してくれていると思い とを発信してくれていると思い

ッピーな気分になれる。それがで家族の会話も増えてみんなハないですか。そうして食卓べるとやっぱり嬉しいじゃ

一 漁業だけい」ってことでいまってことでいます。 ってことです。「にかほ市を盛り上げた 緒なんだよね。

タ次はッのに ッチできればと思います。の世代に豊かな海をバトンにかほ市全体を盛り上げて漁業だけでなく最終的に

市民と 行政の架け橋 広報 にかほ 6

2、今後の展望について語っていただきました。 新春号ミニ特集第5弾は、2人に活動の状況や漁業の抱える課

7 NIKAHO City Public Relations Magazine